



竹富町キャラクター
「ピカリヤー」だよ！

西表島西部の干立地区でアンケート記入会

23日、まずは18日に記入会を行った白浜地区へ。民生委員の方に、住民票はあっても実際に住んでいない方がいるかどうかを聞き、名簿を整理して、アンケート未実施者分のアンケート用紙を公民館館長さんにお預けしました。

午後7時からは西表島の干立地区の記入会でした。西表島でも古い集落で、国の無形文化財に指定される節祭(しち)という祭りで知られています。今の時期がちょうど節祭の準備開始の頃で、今回の記入会は節祭の準備のための総会開始前の時間を使わせていただきました。

重要な総会の前ということもあり、多くの方がアンケート記入会へ参加していただき、記入会のみで22枚の用紙を回収、アンケートを預けた方も10名以上となりました。ただこちらの不手際で少し時間が超過してしまい、地域の皆さんへご迷惑をおかけしてしまいました。今後の課題として、対策を考える必要があります。



干立の節祭の様子(やいまタイムより)



干立地区のアンケート記入会

10月1次調査終了。26地区のうち10地区で記入会実施



22日の鳩間島と23日の西表島干立地区の記入会で、22日間にわたる沖縄県竹富町の「第1次ぱいぬ島共生意識・要求アンケート調査」(「ぱいぬ島」は、八重山地方の方言で「南の島」の意味)が終了しました。

今回の調査では、対象となる26地区のうち10地区で集団記入会を行いました。

沢山の方々に島での福祉の現状や課題への意見や要望をお聞きし、とても有意義な調査となりました。

ボランティア参加募集中です！

引き続き、11月6日から約2週間、第2次調査を行います。次回調査には、**沖縄医療生協**や**けいはん医療生協**の方々が**ボランティア**で参加されます。(おひとり2泊3日~3泊4日程度です)興味のある方はぜひお問い合わせください。

第2次調査では、波照間島、小浜島、竹富島、西表島の調査を予定しています。



由布島で撮影した蝶